

# TENDRÁ CLAUDIA REUNIÓN CON AUTORIDADES MEXIQUENSES

**ESTE FIN DE SEMANA LA DOCTORA SHEINBAUM DELINEARÁ EL PROYECTO DE INFRAESTRUCTURA DEL ORIENTE DEL VALLE DE MÉXICO**

Es un esfuerzo coordinado entre los gobiernos federal, estatal y municipal para transformar la zona oriente del Estado de México, que por décadas estuvo olvidada por los gobiernos neoliberales.

## **SERGIO VARGAS**

La presidenta Claudia Sheinbaum confirmó que sostendrá este sábado una reunión con autoridades municipales y estatales respecto proyecto de infraestructura que impulsará al oriente del Estado de México.

Desde su toma de protesta, la Presidenta estableció como uno de sus 100 compromisos, un plan de desarrollo urbano sustentable con el que buscará restablecer las condiciones óptimas de las vialidades, así como la dotación de agua, entre otras acciones.

Sheinbaum destacó la importancia de este programa en la zona oriente del Estado de México, donde se garantizará el acceso a agua potable, drenaje, mantenimiento de vialidades, creación de nuevas vialidades y mejora de espacios públicos.

La iniciativa busca mejorar la calidad de vida de los habitantes de esa región, al tiempo que se resuelven problemas de movilidad y servicios básicos.

El propósito de estas reuniones es hacer equipo en este esfuerzo con el fin de beneficiar a más de 10 millones de mexiquenses.

